

東京商工新聞

第487号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電話 03-5692-5081

FAX 03-5692-5091

発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp

物価高騰！コロナ危機！ 中小業者へ最大限の支援・対策を

東商連都に業者の実態訴える

東商連は9月22日に東京都に対して要請を行いました。東商連星美会長を先頭に7人が参加。東京都からは産業労働局が応対しました。

要請書は、すべての事業者を対象とした固定費拡大し負担軽減を図るこ



要望書を提出しました

となどを実態調査アンケートの結果も示して要請しました。

産業労働局は「自治体が行っている直接支援策も見ているが、いまは経済回復の途中であり、都としては（緊急事態時のような）全業種を対象にした直接支援は予定していない」と回答。業態転換・販路開拓や省エネ対策などの支援を重視していく考えを示しました。

参加した板橋民商の上田誠さん（居酒屋）は「食料品や酒、ラップなど全てが値上がりし、今までにない厳しい状態。週に2回来ていたお客さんが週に1回となり、3杯飲んでいただけのビールが2杯になったり売上げは戻らない。すべての業者に対して直接支援を早急した。」

同日した日本共産党の清水とし子都議は「補正予算で原油高の高騰による運送業や銭湯などの一部の業者に対しての補償を提案しているが、別の管轄からの要望があつて提案されている。産業労働局として中小業者を守る産業界振興策を打ち出し戻らぬ。すべての業者に対して直接支援を早急した。」

印刷業者が多くの関連業者の連携で成り立っている商売。インボイスが導入されれば、外注先の力説しました。そして国や自治体の財源は消費税ではなく、憲法が要請する応能負担原則に基づき、所得税や法人税、住居税の適正な累進課税が必要だと強調しました。

また民商会員からも商売の事情やインボイスへの懸念について訴えました。長谷川会長は「私は

全国業者青年交流会 4年ぶりに開催 全国の「コロナに負けない」仲間とつながった！

「コロナに負けへん ほしい」と述べました。パネルディスカッションの原動力だ」と述べました。

めっちゃおもろい仲間とつながってみたいひは、「コロナ禍や経済の逆風で去った仲間もいん？」を合言葉に第16回全国業者青年交流会が9月18日、19日、大阪市内で開催されました。

全国商工団体連合会青年部協議会（全青協）の主催で、4年ぶりの開催となりました。

東京からは現地13人、Web4人、全体では約400人（現地270人、ウェブ130人）が参加しました。

全体会であいさつに立った佐々木亮議長（行政書士）は「2日間全力で楽しんで、商売や民商活動のいいきっかけにして

「コロナに負けへん ほしい」と述べました。パネルディスカッションの原動力だ」と述べました。

めっちゃおもろい仲間とつながってみたいひは、「コロナ禍や経済の逆風で去った仲間もいん？」を合言葉に第16回全国業者青年交流会が9月18日、19日、大阪市内で開催されました。

全国商工団体連合会青年部協議会（全青協）の主催で、4年ぶりの開催となりました。

東京からは現地13人、Web4人、全体では約400人（現地270人、ウェブ130人）が参加しました。

全体会であいさつに立った佐々木亮議長（行政書士）は「2日間全力で楽しんで、商売や民商活動のいいきっかけにして

インボイス制度は中止に業者訴え

有志議員にレクチャー

豊島・文京民商

8月に消費税のインボイス制度再考を求める請願・陳情を文京区議会に提出しましたが、問題の深刻さを区議の方々に知ってもらおうと、9月14日、文京区議会の有志議員に対し税理士の浦野広明先生がインボイス問題と税制度のあり方についてレクチャーしました。議員は5人会派7人が参加しました。

主催は民商も参加する「消費税廃止文京各界連

8月に消費税のインボイス制度再考を求める請願・陳情を文京区議会に提出しましたが、問題の深刻さを区議の方々に知ってもらおうと、9月14日、文京区議会の有志議員に対し税理士の浦野広明先生がインボイス問題と税制度のあり方についてレクチャーしました。議員は5人会派7人が参加しました。

主催は民商も参加する「消費税廃止文京各界連



東京からの参加者たち



大阪の観光地も巡りました

財政再建したいなら、政府はもっと国民にお金を使っべし。政府がケチれば財政はさらに悪化する」と強調しました。

地域が好きなのがビジネス

足立先生は「2人ともコロナ禍でも積極的に前に進み、民商、仲間を頼って相談し、進んでいる。」

藤井先生は「2年後もぜひ参加したい」との感想が聞かれました。

業者婦人の地位向上めざそう！

江東民商婦人部 ジェンダー学習会

9月16日、婦人部主催の「ジェンダー学習会」という言葉の意味、日本が世界的に遅れているか、「LGBTQ」とは何か、ジェンダー平等を目指す上で大切なことなどを学びました。

冒頭、婦人部の山崎部長より、「私もまだまだジェンダーについて分からないことだらけです。今日は、皆さんと一緒に勉強します」とあいさつがありました。

その後、日本共産党の元区議会議員、山本真さんがジェンダー平等について講義を行いました。

「男らしさ」「女らしさ」などは、時々の為政者や財界の都合の良ように「ジェンダー平等は奥が深いので、引き続き学習を続けて、個性が大切にされる社会を目指しましょう」と閉会あいさつをして散会となりました。



学習会には男性も参加
ジェンダー平等について話し合いました

読者の



お楽しみ図書カードが当たる ザ・クロスワード

No.158

お楽しみ図書カードが当たる

- ヨコのカギ
- 「金糸雀」と書く小鳥
 - CO2のCとは？
 - カロテンを豊富に含む緑黄色野菜
 - 厳しく容赦のないこと
 - 北斗七星といえば、この形
 - 火事場に集まる……馬
 - 健康です。……息災
 - 学問も見識もある……者の意見を聞く
 - その道に詳しい人
 - 飲酒の量を減らします
 - 「冬の稲妻」「チャンピオン」がヒット曲
 - ……もできない大混雑
 - ゆがんでいます
 - 新聞やテレビなどのこと
- タテのカギ
- ……感激雨あられ
 - 2027年に開業できるか？……中央新幹線
 - まんじゅうやぎょうざの詰め物
 - ことわざ。長所は……飾りけのない……
 - 柄が好まれる理由です
 - 地面が振動して音がすること
 - 絵画や彫刻など
 - 引越しの古風な表現
 - においがいいこと
 - 草木も眠る……時
 - 濃くない墨の色
 - ……と子……が同居する……住宅
 - ……に用心して戸締りを厳重に
 - ……上司に……をする人

応募要領

答えはハガキ・ファックス・メールに書いて
東商連まで送ってください。所属民商名・団体
名も。締切は毎月第2月曜日。なお、この
紙面についてのご意見・ご要望・営業ご
などの状況をお寄せください。
正解者多数の場合抽選で、3人に図書カード
をプレゼント。発表は紙面に掲載します。

前月号の感想

中野区 渡辺富子

北区民商の「平和のため
の戦争展」の記事を読
みました。再び戦争ので
きる国づくりは絶対許せ
ません。日本国憲法の改
悪はだめです。9条は私
たち国民の「宝」です。

10月号のバズルの答え
スイリドラマ

次の方に図書カードを
送ります。

田辺 七郎(中央区)
山中 敏久(杉並区)
佐藤テリ子(大田区)
敬称略

「解きかた」を解いてクロスワ
ードを完成したら、「重ワク」の文字
をうまくつなげて言葉完成させ
てください。



欄屋さんと参加者で団結ガンパロー

東京の会 第8回総会

倉敷民商弾圧事件 欄屋裁判勝利を

倉敷民商弾圧事件・無
罪を勝ちとる東京の会は
第8回総会を開催し、各
支援組織から40人が参
加しました。

星実副会長(東商連会
長)は「事件から8年8
カ月、差し戻し判決から
4年9カ月もたったのに
裁判が開かれていない異
常な事態でまさに弾圧そ
のもの。何としても無罪
を勝ちとるために力を合
わせましょう」と開会あ
いさつをしました。続いて
「倉敷民商弾圧事件D
VD」が上映され、あら
ためて事件の経過を参加
者全員で再確認する機会
となりました。

湖東京至・東京の会会
長は「この事件は弾圧で
あることは明らか。民商
つぶしの最たる倉敷民商
弾圧事件で欄屋さんの無
罪を勝ちとりましょう」と
と挨拶しました。

裁判の現状について、
弁護団の佐藤誠一弁護士
から報告がされました。
佐藤弁護士は「欄屋さん
の8年のうち5年は空転
の期間で検察の怠慢が原
因。しかし、いよいよ差
し戻し裁判へと着詰まっ
てきています。ただ、差
し戻しの裁判についての
進め方は刑事訴訟法には
決まりがな
い。判決前
の手續きに
戻りなさい
とだけにな
っていて、
裁判が開か
れたらあっ
という間に
終わる危険
性がありま
す。検察に
対しては公
訴を取り下
げる、裁判
所には弁護
団の求める
証拠と承認
を採用せよ
と迫ること
が大事で

す。裁判でなんとかして
欄屋さんの無罪を勝ちと
りましょう」と話されま
した。

続いて総会に2年ぶり
に出席した欄屋町子さん
から「2013年に工建
設の査察から始まった。
事件に巻き込まれた以
上、断固たたかいます。
毎月2回、裁判所に要請
文を届けて106回、地
検には53回となりまし
た。いよいよ公判が開か
れる状況になってきまし
た。22万2千人分の署
名を30万人分までにし
て全国のブロックから要
請行動を行っていただ
き、裁判所へのはがき要
請も行われますので、ご
協力をお願いいたしま
す」との訴えがありまし
た。

第8回総会への「報告
と提案」が三浦岩男事務
局長から行われ、新たに
東京で3万署名をめざすこ
と、検察への不当な公訴
取り下げ団体署名、裁判
所への新しがき要請行
動、12月22日裁判所
要請・首都圏・関東甲信
越ブロックに参加などの
行動や、新年度の団体・
会員登録、財政確立など
の提案が行われました。
続いて参加者の意見交流
では、「以前事件の話
を聞いて、428日も拘留
して自分を迫るなんて日
本は戦前かと思った。お
風呂に週2回、桶に3杯
なんてびっくり。国に誤
総会にリモートでも

俳句

石川貞夫選

ざんぎ降り初に招かる敬老日
三鷹市 根岸 操

「評」せつかくこの日！前途へ心を繋ぐ作者。
小さき手に我と夫の絵敬老日
足立区 望月千恵子

「評」何よりも嬉しい孫の贈り物に爺婆の弾ける笑顔。
最後にも笑いつ登る秋の山
大田区 山根 康子

「評」最後もと言いつつ、まだまだと思う笑顔。
波打ちて下野平野の田の実り
大田区 高橋 清美

やわらかな陽ざしゆれる赤まんま
大田区 馬場 恵子

月見草一年生の帽子色
大田区 山崎キナエ

*他にも佳句あり。次回もぜひ健筆を！
【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者には図書カードを贈呈いたします。

りを認めさせ、1日も早
らった。弾圧を許さず、
無罪を勝ちとりましょ
う」「8年前におきた事
件だがそれ以降弾圧を許
さないと思う。民商
がそれぞれで頑張ってい
てほしいと思う。民商
の自主記帳の税金運動を
どこでも頑張っているこ
とが裁判での欄屋さんを
支援することにつながる
とおもつ」「民商の事務
局長として50年にな
る。この間、都知事選で
の弾圧などを経験してき
た。民商全体にかけられ
た弾圧を欄屋さんが先頭
に立ってたたかっている
ことに感謝したい。佐藤
先生からの2つの意見書
の話は勉強になった。自
主申告運動に誇りをもつ
て関わってほしい。無罪
に、小林秀一副会長の団
結頑張ろうで閉会しまし
た。」欄屋さんに民商の
総会にリモートでも